

« Comme je vous ai aimé! »





Dieu nous appelle à devenir une Église :
Intergénérationnelle, Interrelationnelle
et dévoué à la prière

“Que la Fraternité progresse”

nous formons un corps

Les relations sont une priorité



***Pourquoi n'expérimentons-nous pas pleinement le bien de ces relations?
Quel est l'ingrédient nécessaire?***



(Jn 13.34-35) Je vous donne un commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres ; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres. A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres.

Un commandement nouveau!

2 choses importantes à saisir :

1. *On doit admettre que nous n'avons pas la capacité de manifester ce genre d'amour parfait (1 Cor 13).*

2. *Trouver en Lui le pouvoir d'aimer les autres.*

EX : L'amour qui pardonne tout! (Mat 18. 21-22)



**Le christianisme n'est pas fait d'efforts épuisants
- mais de FOI en Jésus**



A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres.

**Les relations fraternelles
sont une priorité.
C'est ce qui nous démarque!**

L'amour est relationnel et
nécessaire.
C'est l'ingrédient qui
garde l'unité et la santé
spirituelle du corps.

***C'est à travers nos relations que l'amour
de Dieu nous transforme.***

***Quel moyen pratique pourrions-nous entreprendre aujourd'hui
pour nous lier authentiquement et plus profondément avec
d'autres chrétiens; vivre une véritable communauté?***

"...love one another as I have loved you." John 15:12